



Avalar el plan C vía un nuevo “montaje”, otro...

El PRD que construimos ya no existe. ¿Vienen más?...

Ahora sí que para evitar incurrir en equívocos o ser objeto de manipulación, aceptemos que tanto la supuesta encuesta que este fin de semana es levantada por el partido del gobierno (Morena) y sus impresentables *parásitos* aliados del Verde (PVEM) y del Trabajo (PT), como la anunciada consulta-diálogo con la oposición y representantes de la sociedad organizada del denominado plan C de **Andrés Manuel López Obrador**, que se busca aprobar en septiembre, no es más que una farsa cuyo único y exclusivo propósito es someter al Poder Judicial a los deseos y caprichos del Ejecutivo y, de paso, a la electa exregenta **Claudia Sheinbaum Pardo**.

Esforzarnos por aceptar y querer imponer a la ciudadanía la insostenible idea de que ambos ejercicios son parte de un esfuerzo por “democratizar” la adopción de decisiones políticas de trascendencia para el país no es más que un montaje, otro más, cuyos alcances y protagonistas fueron definidos hace ya un buen número de meses por el **inquilino de Palacio** y que hoy mismo, en el (supuesto) ocaso de su mandato sexenal son presentados a la militancia de la 4T, del oficialismo *lopezobradorista* como parte de la “herencia que en reconocimiento a su esfuerzo”, dicen, él mismo decidió le fuera otorgado...

La propuesta de reforma del Poder Judicial en sí misma, igual que el proceso para su aprobación en la Cámara de Diputados o el Senado días apenas antes que la electa sucesora de su promotor, entonces no es más que el inicio del regresivo proceso orientado a dejar atrás avances en la optimización de la incipiente democracia nacional, para reinstalar un régimen de carácter autocrático, casi dictatorial, muy similar al que los mexicanos en general debimos aceptar durante al menos las siete décadas de hegemonía del “viejo PRI”.

Nadie mejor que los pro-

prios *morenos* explican lo que está por venir. ¿Qué no?, ahí están las cínicas declaraciones a medios que apenas el viernes hiciera el expriista potosino **Juan Ramiro Robledo Ruiz**, actual presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales en San Lázaro, quien amén de adelantar que si bien existe la intención de iniciar ya los foros de audiencia mencionados en los últimos días sobre la controvertida reforma, durante los mismos “no vamos a debatir. Vamos a oír lo que quieran decir jueces, ministros barras y colegios de abogados, así como académicos. Vamos a oír su opinión”. Sólo eso...

Nada en concreto, pues, sobre la eventual adecuación de la propuesta que desde Palacio les fue enviada con la explícita e incuestionable consigna de aprobarla sin cambiarle “ni un punto ni una coma...”. Así de claro es el asunto.



ASTERISCOS

* A más de uno ha llamado la atención el activismo de trabajadores de la empresa de seguridad privada Grupo Empresarial Casa (GECSA) de **José Carlos Sánchez**, *El Capitán*, en busca de apoyo de organizaciones sindicales a sus demandas por supuestos abusos, incumplimiento del pago de cuotas obrero-patronales, vacaciones y otras prestaciones por parte de aquella. El asunto, dicen, escalará en próximas semanas...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.

La propuesta de reforma les fue enviada con la consigna de aprobarla sin cambiarle “ni una coma”.



Puede consulte otras columnas del autor siguiendo el QR.